
ACÇÃO DA SAÚDE FRENTE AOS REPASSES DO GOVERNO 

FEDERAL. 

Nesta quinta-feira dia 16 de abril, o Secretário Municipal de Saúde emitiu 

informações esclarecedoras quanto à acção da saúde, frente aos repasses do 

governo federal ao Fundo Nacional da Saúde. Nesta oportunidade o senhor 

Secretário, especificou que o BLMAC (Bloco Média e Alta Complexidade), 

recebeu um montante de R$ 53.582.01 (cinquenta e três mil e quinhentos e 

oitenta e dois reais e um centavo), já o PAB (Programa de Atenção Básica), 

recebeu o montante de R$ 33.380,00 (trinta e três mil e trezentos e oitenta 

reais). Onde estes repasses estão sendo destinadas as situações emergências 

contra a disseminação do COVID-19, conforme informações repassadas pelo o 

Secretário Municipal de Saúde, o Senhor Emerson José do Prado, segue o 

quadro demonstrativo dos gastos obtidos até o momento. 
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O Secretário Ressalta Também, que as horas que serão pagas a equipe com 

jornada estendida ainda não fora contabilizados. Por Conseguinte se dispôs a 

esclarecer quaisquer dúvidas referentes aos repasses recebidos e sua 

aplicabilidade até o momento. 


